

Communiqué de presse

Green Aerolease, leader européen de la location d'avions électriques, est soutenue à hauteur de 12 M€ par la Banque des Territoires et des investisseurs privés

Brest, le 11 mai 2023

Green Aerolease, qui propose un service « tout compris » de location d'avions électriques, va pouvoir accélérer son action en faveur de la transition environnementale de l'aérien grâce au soutien à hauteur de plus de 12 M€ de la Banque des Territoires et de plusieurs Family Office.

Green Aerolease propose un service de location « tout compris » d'avions électriques. Destiné aux opérateurs aéronautiques, ce service leur facilite l'accès aux nouvelles technologies de propulsion, notamment électriques, plus respectueuses de l'environnement.

Dans un contexte de forte tension autour de l'aviation, pour des raisons d'impact écologique et de nuisances sonores jugés importants, la transition environnementale de l'aérien est devenue indispensable pour assurer la pérennité du secteur. Des solutions existent déjà avec l'aviation électrique : le premier avion électrique, certifié en juin 2020 par l'Agence de la Sécurité Aérienne de l'Union Européenne (EASA) est le Velis Electro, du constructeur slovène Pipistrel. Il s'agit d'un avion biplace, 100% électrique, adapté à la formation initiale des pilotes, aux baptêmes aériens et aux vols de loisirs.

Pour répondre au besoin de financement des opérateurs et pour faciliter leur accès à ce nouvel avion, Green Aerolease a conçu un service de location « tout compris », incluant la mise à disposition de l'avion, de son chargeur, la maintenance et l'assurance de l'avion. À ce jour, une trentaine d'avions a été déployée. Ces avions sont notamment utilisés par des aéroclubs et des écoles de pilotage professionnelles pour la formation des nouveaux pilotes. L'enjeu est très important : A horizon 5 ans, il faudra être capable de doubler le nombre de nouveaux pilotes professionnels formés pour répondre au besoin de 800 000 nouveaux pilotes dans le monde, chiffre révisé à la hausse compte tenu de la pyramide des âges des pilotes actuels et des besoins nouveaux en Asie notamment.

Une levée de fonds pour accélérer le déploiement des avions électriques existants et préparer le déploiement de nouveaux avions décarbonés de transport

Dans un premier temps, cette levée de fonds va permettre à Green Aerolease de déployer des Velis Electro supplémentaires auprès des aéroclubs et écoles de formation privés et publiques comme les écoles navales française et européennes.

Dans un second temps, cela permettra de soutenir la mobilité aérienne inter-régionale notamment par la mise à disposition de nouveaux aéronefs électriques ayant une capacité de transport plus importante. La certification des premiers avions 6-19 places est, en effet, attendue dès 2025 et va permettre d'accélérer le développement de l'aviation légère décarbonée.

Pour Charles Cabillic, fondateur de Green Aerolease :

« Je tiens à remercier vivement nos investisseurs initiaux (notamment FP Invest et Valmathi), la Banque des Territoires, et nos trois banques régionales (CMB, BPGO et CIC) qui nous font confiance et rendent possible ce projet ambitieux de décarbonation de l'aviation légère. A relativement court terme, l'avion léger électrique

(de 6 à 19 places) va être la solution la plus efficace pour désenclaver toutes les villes de taille moyenne en s'appuyant sur un mode de transport respectueux de l'environnement. »

Pour Olivier Sichel, directeur de la Banque des Territoires :

« Pionnière dans l'investissement en faveur de la transition écologique, la Banque des Territoires est fortement mobilisée en soutien aux innovations dans le domaine de la mobilité durable. L'adaptation du transport aérien aux enjeux climatiques est un défi clé pour la réduction des émissions de gaz à effet de serre, et la décarbonation de la mobilité. Nous pensons que les solutions apportées par le projet novateur de Green Aerolease permettront le déploiement massif de flottes d'avions électriques en France. »

A propos de Green Aerolease

Green Aerolease est une filiale du groupe W3 qui organise la mise à disposition d'avions légers décarbonés en location « clé-en-main » auprès des opérateurs du monde aérien (aéroclubs, écoles de formation, compagnies aériennes, ...). La société a pour ambition d'accélérer la transition écologique de l'aviation légère en France et en Europe en proposant une offre de location totalement inédite dans le secteur de l'aérien électrique.

www.greenaerolease.com

A propos de la Banque des Territoires

Créée en 2018, la Banque des Territoires est un des cinq métiers de la Caisse des Dépôts. Elle rassemble dans une même structure les expertises internes à destination des territoires. Porte d'entrée client unique, elle propose des solutions sur mesure de conseil et de financement en prêts et en investissement pour répondre aux besoins des collectivités locales, des organismes de logement social, des entreprises publiques locales et des professions juridiques. Elle s'adresse à tous les territoires, depuis les zones rurales jusqu'aux métropoles, avec l'ambition de lutter contre les inégalités sociales et les fractures territoriales. La Banque des Territoires est déployée dans les 16 directions régionales et les 37 implantations territoriales de la Caisse des Dépôts afin d'être mieux identifiée auprès de ses clients et au plus près d'eux.

Pour des territoires plus attractifs, inclusifs, durables et connectés.

www.banquedesterritoires.fr |  @BanqueDesTerr

Contacts presse :

Green Aerolease

Florence Eckenschwiller : florence@eckenschwiller.com - 06.07.66.94.28

Banque des Territoires Bretagne – Groupe Caisse des Dépôts

Morgane Vallée : morgane.vallee@caissedesdepots.fr - 06 71 94 72 28

 @BdT_Bretagne